

# PlantaDoce.

Público

## Castilla-La Mancha adjudica a Avericum un contrato para hemodiálisis por 44 millones

La compañía canaria prestará sus servicios en Albacete, Alcázar de San Juan, Cuenca, Ciudad Real, Puertollano, Guadalajara, Toledo y Talavera de la Reina.

A. Escobar  
13 sep 2019 - 04:56



Nuevo *player* en la industria sanitaria castellanomanchega. El Gobierno de la comunidad autónoma ha adjudicado a la compañía canaria Avericum un contrato para la prestación de servicios de hemodiálisis por 44 millones de euros, según consta publicado en el perfil del contratante de la región.

El servicio de hemodiálisis en Castilla-La Mancha cambiará de manos, de la empresa Ayster a Avericum, quien prestará estos servicios en Albacete, Alcázar de San Juan, Cuenca, Ciudad Real, Puertollano, Guadalajara, Toledo y Talavera de la Reina. Entre las novedades que se incorporan con la entrada en vigor del nuevo contrato se encuentra **la creación de un club de diálisis en Guadalajara**, al que se incorporarán una veintena de pacientes de esta provincia que actualmente realizan sus sesiones de

---

# PlantaDoce.

---

hemodiálisis en centros concertados de la Comunidad de Madrid.

Por otra parte, desde el punto de vista puramente asistencial y con el objetivo de garantizar la continuidad de cuidados, los monitores estarán conectados en red a la historia clínica de los hospitales de referencia, con acceso en tiempo real a la sesión de hemodiálisis.

## **Avericum gestionará ocho nuevos centros de diálisis atendiendo a más de mil pacientes**

Todos los monitores tendrán módulos de ultrafiltración volumétrica que permiten la hemodiafiltración en línea, una modalidad de tratamiento que, además de una mejor depuración de las toxinas, facilita el control de la anemia y de la presión arterial y que mejora la supervivencia y calidad de vida de los usuarios. **Avericum gestionará ocho nuevos centros de diálisis atendiendo a más de mil pacientes, lo que supondrá una facturación anual de once millones de euros.**

Avericum afianza así su expansión en territorio nacional con la apertura de estos nuevos centros en Castilla-La Mancha. En mayo se inauguraron dos nuevos centros de diálisis en Cádiz y Chiclana de la Frontera, que atienden a más de un centenar de pacientes.

La compañía, especializada en la terapia renal sustitutiva mediante hemodiálisis, se fundó en 2004. Actualmente, Avericum cuenta con ocho centros de diálisis repartidos entre Gran Canaria, Lanzarote y Zamora (además de los de Cádiz y Chiclana) sumando una plantilla de más de 180 empleados. **Desde su fundación, la empresa ha invertido cerca de 25 millones de euros en infraestructuras.**

El plan estratégico de Avericum para los próximos tres años es atender a más de 4.000 pacientes y estar plenamente implantados en otras comunidades autónomas, además de crecer en las que ya están presentes.